

Messabielle s'adressant à une enfant candide et pure la Vierge lui dit : " Allez dire aux prêtres que je veux qu'on m'élève ici une chapelle." Pourquoi Marie demande-t-elle ce sanctuaire? Cinquante années sont là pour nous répondre. Marie à Lourdes, du haut de la colline, appelle à ses pieds tout le monde catholique. Quand les peuples sont accourus près d'elle, elle les conduit à Jésus. Marie a pour mission de donner au monde le Fils de Dieu. Elle le fit à la crèche, au calvaire, elle continue à le faire dans l'Eglise.

Elle est la souveraine et universelle dispensatrice de la grâce ; de sa maternité spirituelle sur tous les hommes découlent pour elle le devoir et le pouvoir de leur dispenser la meilleure et la plus nécessaire des grâces, l'Eucharistie. Telle nous apparaît la Vierge de Lourdes.

Et, en effet, le St Sacrement y est toujours glorifié : cette splendide Ba-

silique est un palais royal ; dans ce sanctuaire s'élève un trône où le divin Roi apparaît dans la pompe de l'exposition solennelle. A Lourdes, le St Sacrement est adoré, prié, le jour et la nuit, par des milliers de pèlerins, accourus de tous les points de la terre. A Lourdes, on communie. Les foules accourent en ce lieu privilégié où les prêtres ne sont occupés qu'à remplir les ciboires et à distribuer la manne divine.



MARIE ET L'EUCCHARISTIE